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COLLEGAMENTI
Costa: “Ripristinare finanziamento per Armo Cantarana”
Lettera ai presidenti di Regione Bresso  e Burlando per  la variante di Pieve 
di Teco-Ormea e il traforo di valico Armo-Cantarana

Cuneo Anche a nome di molti altri amministratori, il presidente della Provincia 
di  Cuneo,  Raffaele  Costa,  si  è  rivolto  ai  presidenti  delle  Regioni  Piemonte 
(Mercedes  Bresso)  e  Liguria  (Claudio  Burlando)  affinché  intervengano  per 
contribuire a ripristinare il finanziamento dei lavori di costruzione della variante 
di Pieve di Teco-Ormea con il traforo di valico Armo-Cantarana, creando le 
condizioni  per  migliorare  concretamente  i  legami  infrastrutturali  tra  il  basso 
Piemonte  e  il  Ponente  ligure.  Le  risorse  finanziarie  che  avevano  permesso 
l'avvio delle procedure di gara per la progettazione definitiva dell'intervento, 
sono state dirottate verso altri interventi. 

“Ho molto apprezzato – scrive Costa -  gli incontri degli ultimi mesi che hanno 
operativamente riunito le due Giunte regionali di Piemonte e Liguria intorno ad 
un tavolo che meglio qualificasse e circoscrivesse le comuni priorità territoriali: 
un  apprezzamento  che,  intanto,  discende  dall'essere  la  Provincia  di  Cuneo 
doverosamente interessata a tutte le iniziative volte a favorire i collegamenti tra 
due realtà, in particolare tra il basso Piemonte ed il Ponente ligure, rispetto alle 
quali  il  nostro  territorio  vanta  molteplici  fattori  di  unione,  e  per  ragioni 
geografiche,  e  per  motivazioni  storico-sociali.  Ancora  nei  giorni  scorsi, 
precisamente  il  9  novembre  –  continua  Costa-,  per  limitarsi  alle  priorità 
infrastrutturali, si è avuto modo di fare il punto, insieme ad altri enti locali e 
associazioni di categoria e con i due Compartimenti Anas, sulla viabilità della 
strada statale 28, particolarmente per quel che attiene all'Alta Val Tanaro e alle 
molte  e  significative  criticità  che  connotano  quest'arteria,  eppure  così 
importante  per  il  collegamento  con  Imperia.  Inutile  dire  che  la  totalità  dei 
presenti non si è potuta riconoscere nella scelta, ormai effettuata, di distogliere 
le risorse finanziarie (pari a 4,761 milioni di euro) che avevano alcuni mesi fa 
consentito  di  avviare  le  procedure  di  gara  per  la  progettazione  definitiva 
dell'intervento  in  oggetto,  dirottandole  verso  altri  interventi,  senz'altro 
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altrettanto prioritari, come quelli volti al potenziamento del Lungomare Canepa 
a Genova”. Da qui l'appello ai presidenti  di Regione affinchè si  attivino per 
ripristinare  il  finanziamento.  La lettera  di  Costa  è  stata  inviata  anche e  agli 
assessori regionali ai Trasporti delle Regioni Piemonte e Liguria, ai corrispettivi 
vertici  Anas,  ai  presidenti  delle autostrade Autofiori,  Torino-Savona e Ceva-
Garessio-Albenga, ai parlamentari e ai consiglieri regionali eletti in provincia di 
Cuneo,  ai  presidenti  delle  Provincie  di  Imperia,  Savona  e  Alessandria,  ai 
presidenti  delle  Camere  di  Commercio  di  Cuneo,  Imperia,  Savona  e 
Alessandria,  al  presidente  della  Comunità  Montana  Alta  Valle  Tanaro,  ai 
sindaci di Albenga, Imperia, Pieve di Teco, Bagnasco, Ceva, Garessio, Nucetto, 
Ormea e Priola. (44-769xy07)
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